



Comisión de Actos Oficiales encargada de organizar los actos conmemorativos para la celebración oficial del Día del Juez y Aniversario de la Corte Superior de Justicia de Lima para el presente Año Judicial 2013

# Soy Juez

\*Dr. Jorge Octavio Barreto Herrera



Mucho se ha escrito y se seguirá escribiendo sobre la acción de la justicia en nuestro Perú, siempre es un tema sensible y de preocupante actualidad, por eso recomiendo, que al momento de realizar las críticas a tal o cual decisión judicial, la generalización siempre resulta dañina.

Claro, es más fácil observar un partido de fútbol o de vóley, desde una posición solamente de espectador y muchas veces despotricar o denostar al actor principal, cayendo siempre en la malsana generalización. Sin embargo, hacer justicia en nuestro país, no solamente requiere de jueces académicamente preparados, como que los hay muchos, sino a aquellos a los que les sobra valentía e integridad para defender con altura sus decisiones judiciales, que casi, dije casi, no siempre son recibidas positivamente por un sector de la población y de la prensa.

Ergo, esta última aseveración vertida, sirva para que mis colegas de todas las latitudes mantengan siempre viva esa vocación que los llevó a abrazar la carrera judicial y no abduquen de forma alguna la obligación que ostentan de administrar justicia, sin discriminación alguna, solo así obtendremos paz social que es lo que toda la sociedad anhela, de lo contrario, háganle un servicio al país y den un paso al costado.

Lima, 17 de junio del 2013

\*Juez Superior Provisional de la Cuarta Sala Penal con Reos Libres de la Corte Superior de Justicia de Lima.